

 Fecha:
 02/12/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$538.534
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:

Ocupación:

10.500 Se 3.500 Fre 3.500

48,95%

Sección: Lo Frecuencia: 0

LOCAL

Pág: 5

Club de Leones de Puerto Aysén realizó conversatorio sobre diabetes

Vpe portada: \$1.100.088

Puerto Aysén. En dependencias del Club de Leones de Puerto Aysén se realizó un conversatorio en torno a la prevención de la diabetes, enfermedad que ha sido catalogada como silenciosa y que en la actualidad existe un gran porcentaje de la población que tiene esta enfermedad.

Una de las causas globales a nivel mundial de la organización es precisamente la prevención de la enfermedad, y en este mes que se conmemora dichas acciones el Club de Leones realizó este interesante conversatorio.

Uno de los expositores fue el Dr. Alfredo Álvarez, Pediatra, quien al terminar





dicha actividad entregaba sus impresiones "estuvimos en esta actividad para tratar de hacer prevención, educar a la gente, que se ayude a pesquisar precozmente la enfermedad y que cumplan los tratamientos. Agradecer al Club de Leones que nos permite la coordinación y que hayan habilitado su sede para realizar estos conversatorios".

Rosa Chávez, emblemática dirigente social también asistió al evento y al concluir salió muy agradecida de esta "agradecer la invitación, creo que es una buena instancia porque te sirve

para conversar con los profesionales de lo que es hoy día la diabetes, entonces es bueno que nos juntemos, que hagamos intercambios de ideas de como cuidarnos y como nosotros mismos nos hacemos responsables".

El concejal electo por la comuna de Aysén, Luis Muñoz de igual manera quiso acompañar esta actividad, comprometiéndose una vez que asuma oficialmente como autoridad ha seguir apovando estas iniciativas "fue bueno participar y a la vez bastante emocionante también escuchar las historias de los pacientes que sufren esta enfermedad, yo voy a seguir participando de las actividades a que me inviten".

Mencionar que con una interesante exposición participó la señora Aurora Mansilla, Agente de Salud Indígena, quién compartió sus hermosos conocimientos acerca de la medicina alternativa y que tiene que ver con yerbas medicinales.